



Xóchitl Gálvez es “el dedazo” de la oposición, por eso se han bajado de la contienda más de seis

Por José Vilchis Guerrero

En la mañanera López Obrador reveló —como lo había prometido— que Xóchitl Gálvez es “el dedazo” de la oposición, por eso algunos que ya se dieron cuenta, están declinando, porque no quieren ser comparsas. Ellos suponen que, si ella nació en un pueblo, va a tener el apoyo del pueblo y que además es parte de ellos, no del pueblo.”

“Tengo toda la información de que se llevaron a cabo todas las consultas para que los represente Xóchitl Gálvez. Hace como 15 días me enteré. (Me informaron) mis gargantas profundas y fue un proceso desde arriba”, afirmó.

Xóchitl Gálvez forma parte de los conservadores, no de los de arriba, porque también en el bloque conservador “hay nivelitos”, por eso están los que mandan, comentó el mandatario con una buena dosis de ironía. Dio a conocer que ese dedazo lo supo desde hace 15 días y que ahí están, en acompañamiento de ese destape “los medios de manipulación (de información)” y los intelectuales orgánicos.

“Por eso están inflando a la señora Gálvez”, comentó con festiva ironía y sin dejar de reír. Para completar lo que se adivinaba como una especie de burla de sus adversarios de la oposición que se aglutina en la coalición Va por México, se proyectó una caricatura que retrata a personajes de los tres partidos opositores e ilustra la protección a Xóchitl por parte de Carlos Salinas.

Al describir a los personajes del cartón, se refirió al jefe Diego Fernández de Cevallos, quien luego de la elección de 1988, —recordó— subió a la tribuna de la Cámara de Diputados para pedir que se quemaran las boletas, para ocultar el fraude electoral. También aparece Vicente Fox y al respecto, recordó que Xóchitl trabajó con él como directora del Instituto Indigenista.

“Y al mismo tiempo, pues tiene convicciones muy definidas a favor del pueblo pobre, la única elección que ha ganado —no sé

si otra— fue como jefa delegacional de Miguel Hidalgo, donde viven los más ricos de México, porque ella está en Las Lomas, y son los que ahora la están apoyando.”

A los reporteros les dijo sin dejar de reír: “ya cumplí (con revelar a Xóchitl Gálvez como candidata, según lo ofreció la semana pasada) no vayan a decir que no.” Respecto al “dedazo” de la oposición, dijo que “es parte de lo mismo y es lo que está deshaciendo a los partidos. Ya hay un poder de facto que borró por completo a los partidos, por eso no pueden decir los del INE (Instituto Nacional Electoral) que estoy cuestionando a los partidos.”

Reiteró que al dar a conocer a la candidata de la oposición “estoy dando a conocer un fenómeno antidemocrático y totalmente contrario a la Constitución. Porque no es posible que se simule que hay un partido, que se está luchando por la democracia cuando en realidad lo que existe es un grupo de interés creado, de poder económico, de poder político; grupo de presión, mazacote (sic) que no se había visto antes.”

Este grupo pretende frenar la transformación de México, añadió. “Por eso, los que ya se dieron cuenta, los que estaban apuntados para participar, salieron varios: Lily Téllez, el de la Coparmex (Gustavo de Hoyos) Alejandro Murat, Mauricio Vila, la señora Claudia Ruiz Massieu... Es que ya se dieron cuenta y ahora lo interesante es qué actitud va a asumir (Santiago) Creel.”

Comparado con el proceso de Morena, dijo que este destape lo hicieron hace unos 20 días y el otro se va a decidir hasta septiembre.

Al referirse a Xóchitl Gálvez, expresó que en la realidad no es candidata de un partido, sino “una representante de una oligarquía. De este grupo conservador, que son los que han estado imponiéndose durante décadas y que quieren regresar por sus fueros. Desde luego es un dedazo que llevaron a cabo a través de Claudio X. González”, concluyó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

6

04/07/2023

LEGISLATIVO

